

chainé séance le Dr. J. A. Lapierre, du Village St. Jean-Baptiste de Montréal, comme membre actif.

Et la séance est levée.

DR. GEORGES GRENIER,
Sec.-Trés., S. M.

A continuer.

NOUVELLES MÉDICALLES.

UN CHIRURGIEN VÉNÉRABLE ET UN DUR PATIENT.—Il y a quelque temps, le Dr Joseph Stevens, maintenant âgé de 82 ans, pratiqua l'amputation de la cuisse, sur un patient de 66 ans, pour une ulcération étendue et obstinée du pied et de la jambe remontant à 40 ans de durée ! Le second jour de l'opération, le patient s'assit sur son lit, se rasa, et, avant la fin de la semaine, put se lever de son lit chaque matin, sans aide, pour le faire arranger.—*Boston Journal*, Nov. 21.

Mr. le Dr. Fortin nous informe que la fièvre scarlatine et la diphthérie ont régné épidémiquement pendant l'hiver sur la côte de Gaspé et à la Baie des Chaleurs. Heureusement que la forme en est bénigne.

—À l'École polytechnique (*polytechnicum*) de Zurich, vingt-quatre femmes suivent en ce moment les cours de médecine et sept ceux de philosophie. Une dame a été admise, après examen passé avec succès, à suivre le cours de mécanique. Il y a peu de temps, une Zurichoise a subi avec distinction l'examen nécessaire pour être admise à l'Université ; sur douze candidats, elle a eu le n° 1 pour les langues anciennes.

—Par les soins de la Société française de secours aux blessés militaires, un service funèbre a été célébré en l'église métropolitaine de Notre-Dame, le 16 janvier 1872, à 11 heures